

Rester à côté de papa



Un petit garçon vint frapper à la porte du bureau de son père.

- Entre ! Cria son papa, que veux-tu ?

- Mais rien, papa ! Je voudrais seulement rester avec toi dans ton bureau. Je ne dirai rien, je ne ferai pas de bruit...

Emu d'une telle demande, le père lui en donna immédiatement la permission, heureux de sentir que son enfant venait le trouver pour rester simplement à ses côtés, sans même formuler de requête.

([Psaume 16.11](#))

Que de gens ne s'approchent de Dieu que lorsqu'ils ont besoin de sa protection ou d'une bénédiction particulière.

[TopChrétien](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2021 - www.topchretien.com